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有關愉景灣發生多宗單車盜竊的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 6 月 26 日舉行的離島區議會會議

上，她將會提出以下提問︰ 
 
“ 不少居民投訴停泊在屋苑附近的單車被盜走。居民

表示已用金屬鎖鎖上單車，但仍被偷走。就此，本人請香

港警務處及愉景灣服務管理有限公司(管理公司)安排代

表出席會議，回答以下問題： 
  

1. 在過去 5 年，警方收到多少宗有關愉景灣的單車

盜竊舉報？成功偵破並找回失物的案件數目為

何？  

2. 管理公司及保安公司如何防止單車盜竊？會否

考慮在單車停泊處加設閉路電視？  

3. 除在屋苑張貼告示外，警方有何建議？   ” 
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